

*«Lorsque quelqu'un que vous aimez devient une mémoire,
la mémoire devient un trésor.»*

Une Grande Dame
Une Dame de coeur

Jacqueline PÉRUSSET

s'en est allée le vendredi 9 septembre 2016.

Selon ses souhaits, ses cendres rejoindront ultérieurement les rives du Léman, à un endroit qu'elle chérissait, sans cérémonie.

Un merci sincère est exprimé ici à toutes les personnes qui l'ont accompagnée durant sa maladie par leurs soins appropriés ainsi que par leur tendre affection et leurs nombreux messages.

Curtilles, Lausanne, Lutry, La Sarraz